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Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e cinco, às 14:00 hs (quatorze horas), teve início, 8 
na sede do PREVIMPA da Rua General Câmara, 230 – 3º andar, a centésima décima nona reunião 9 
do Conselho de Administração. Presidiram a mesa as conselheiras Rejane Assis Bicca, como 10 
presidenta, e Inês Margareth Haffner, como secretária. A reunião iniciou com a leitura da Ata nº  11 
028/05, referente à reunião do dia 25-10-2005, tendo sido aprovada.  Abrindo espaço para os 12 
informes a presidenta Rejane comunica que a Assembléia Geral do dia 27-10-05, organizada pelo 13 
SIMPA, ratificou a posição da Assembléia Geral do Fórum das Entidades e chamou uma reunião 14 
para o dia 09-11-05, com a mediação dos vereadores para chamamento de uma estatuinte e 15 
calendário de eleições para o SIMPA. Em seguida informa que recebeu a programação do 5º 16 
Congresso Nacional de Entidades de Previdência Municipal, divulgado na reunião do dia 18-10-05 17 
neste Conselho. Solicita que a Direção Geral do PREVIMPA verifique a possibilidade de enviar 18 
representantes dos Conselhos e das Diretorias, devido a importância da pauta daquele evento. O 19 
conselheiro Adalberto entende que a decisão tirada na Assembléia do SIMPA no sentido de retirar o 20 
projeto que está tramitando na Câmara Municipal não foi o melhor caminho, pois pode trazer 21 
prejuízos ao funcionalismo. Entende que, a Câmara Municipal por ser uma casa política, seria o 22 
fórum ideal para negociação. Os conselheiros Adalberto e Jardel, na condição de Diretores 23 
Previdenciário e Administrativo-Financeiro, sugerem, sendo acolhido pela unanimidade dos 24 
conselheiros, que os servidores Maria Luiza Zanotta Urbanetto e Carlos Leandro Ransan, sejam 25 
designados substitutos automáticos nas Diretorias Previdenciária e Administrativo-Financeira, 26 
respectivamente. O conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti informa que participou dia 27-10-05, 27 
juntamente com o conselheiro e Diretor Administrativo-Financeiro Jardel, do encontro de gestores 28 
de fundos de previdência municipal em Curitiba – PR. Estiveram reunidos aproximadamente vinte 29 
gestores e foram discutidas questões de caráter técnico e político entre os quais as relações e os 30 
embates com o Ministério da Previdência. Relata a constituição da PARANAPREV – 31 
Administradora de Fundos Previdenciários, que está saneada financeiramente e informa que 32 
convidou o presidente daquela instituição para ministrar palestra no PREVIMPA. No evento 33 
também foi formada uma comissão que vai discutir com o Ministério da Previdência, em Brasília, a 34 
questão do COMPREV. O próximo encontro dos gestores ficou agendado para março/2006. A 35 
presidenta Rejane comunica que, segundo informação obtida da Câmara  Municipal, o requerimento 36 
solicitando urgência para o Projeto de Lei do Executivo, que trata da revogação da bimestralidade e 37 
instituição de nova política salarial, foi encaminhado pela Vereadora Clênia Maranhão na Câmara 38 
Municipal. Passando para a pauta do dia, o conselheiro Eros diz que o relato do processo 39 
001.040382.05.2 – Contrato de Prestação de Serviços Técnicos pela PROCEMPA ao PREVIMPA, 40 
está prejudicado, uma vez que a entidade não encaminhou as informações solicitadas. O conselheiro 41 
César entende que as informações devem ser cobradas da PROCEMPA e o conselheiro e Diretor-42 
Geral Luiz Rigotti diz que fez contato telefônico com o presidente da PROCEMPA, mas que não 43 
obteve o resultado esperado. No segundo ponto da pauta, alterações na Lei Complementar nº 44 
478/02, a conselheira Inês procede a leitura do relatório seguido dos esclarecimentos solicitados. O 45 
conselheiro Adalberto lembra que este relatório será encaminhado à Assessoria Jurídica do 46 
PREVIMPA para elaboração do Projeto que voltará para análise final neste Conselho. A presidenta 47 
Rejane encaminha o relatório para votação e o mesmo é aprovado pela unanimidade dos 48 
conselheiros presentes. Passando para o terceiro ponto de pauta, aprovação do Parecer Normativo nº 49 
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001/05 do Conselho de Administração, a conselheira Simone lembra que este parecer da Assessoria 52 
jurídica já havia sido discutido neste Conselho e que, por sugestão da conselheira Inês, foi 53 
elaborado o Parecer Normativo  do Conselho de Administração. A presidenta Rejane encaminha a 54 
redação do parecer para votação e o mesmo é aprovado pela unanimidade dos conselheiros 55 
presentes. A conselheira Cleida sugere que este Conselho volte a discutir a questão do cálculo 56 
atuarial, com a presença do conselheiro Rodrigo, para que este nos ajude a aprofundar o 57 
conhecimento da matéria. Nada mais havendo a tratar, a presidenta Rejane informa a pauta da 58 
próxima reunião, que será a apresentação dos relatórios das Diretorias Previdenciária e 59 
Administrativo-Financeira e o relato das negociações para a instalação da nova sede do 60 
PREVIMPA. Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Inês 61 
Margareth Haffner, conselheira/secretária da mesa e pelos demais presentes.  62 
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